

undefined - jeudi 9 février 2023

crest - crestois - diois

SAILLANS

Une nouvelle monitrice rejoint l'équipe d'Equisens



La nouvelle monitrice d'Equisens, Chloé Bureau Roubeau (à gauche) aux côtés de la présidente de l'association, Dominique Vinay (au centre), et de l'autre monitrice salariée, Louise Grignon. Photo Equisens

Début février, une nouvelle monitrice a rejoint l'équipe d'Equisens, le centre équestre associatif de Saillans.

Il s'agit de Chloé Bureau Roubaud, 45 ans, originaire de Jaillans. Et on peut dire qu'elle dispose d'une solide expérience dans son domaine, qui correspond bien aux valeurs défendues par Equisens.

« Je suis experte fédérale en équitation éthologique, spécialisée dans le bien-être équin et la relation homme-cheval. J'interviens également dans l'éducation, la rééducation et le débouillage des chevaux. Je suis d'abord cavalière de CCE (concours complet d'équitation), puis j'ai été diplômée en équitation éthologique en 2004 et j'enseigne depuis 2005. Au cours du temps, j'ai développé une pédagogie d'écoute et de bienveillance afin que les cavaliers puissent s'épanouir au côté des chevaux », explique Chloé.

Elle ne va cependant rester en poste chez Equisens qu'environ trois mois, car elle est en cours d'installation pour ouvrir son propre centre équestre à Jaillans.